
                                Кто такие «Юные Жуковцы». 

 

 

 

В нашей школе есть детская общественная организация «Юный Жуковец». 

Нашему классу посчастливилось быть членами этой организации. Девиз этой 

группы «Черпать силы у России, чтоб России их отдать». 

И наш класс готов черпать 

эти силы!!!Посещаем кружок мы совсем недавно, однако история этого 



кружка очень велика. В 1996 году дочь маршала, Маргарита Георгиевна 

вдохновила рассмотреть великого полководца не только как героя войны, но 

и как достойного человека. Желание было показать пример для вдохновения. 

Начиная с 1999 года создаются отряды «Юных Жуковцев в Сургуте «. 

Ветераны войны создали и в нашей школе такой отряд.  Ребята помогали не 

забыть наших доблестных защитников и их подвиги во славу мира. 

Воспитывали в себе и других, человека с большой буквы. Благодаря первым 

Жуковцам был создан музей и собраны экспонаты. Работники и ученики 

школы до сих пор посещают музей и благодарны за его создание. Они не 

только хранили историю о войне, но и помогали вырастить в гражданинах 

нашей страны патриотов и людей, которые любят свою родину, обладают 

такими качествами как сострадание, справедливость, трудолюбие. Будучи 

одним из отрядов юных Жуковцев, мы участвуем в различных акциях и 

мероприятиях. Ежегодно мы вспоминаем о наших защитниках и отправляем 

сладкие письма и добрые слова поддержки. Мы помогаем и братьям нашим 

меньшим, сотрудничаем с волонтерским движением «Дай лапу», собираем 

корм и находим дом. Мы также помогаем нашим храбрым ветеранам, раньше 

мы приглашали в школу на каждые праздники и внимательно слушали их 

рассказы о войне, сейчас мы бережем их и помогаем им своей помощью- 

покупаем продукты, помогаем убраться или отправить письмо на почту. Это 

конечно, мелочь, но так мы говорим им большое спасибо. Нашей главной 

задачей я считаю , это донести абсолютно всем что война и насилие это 

ужасно и никто не останется в стороне , она всех затронет. Своими 

поступками мы поддерживаем мир, искореняем насилие , показываем что это 

плохо и к чему может привести. 

 


